



Einladung zur Vernissage „Almost – wo die Welt in Linz zu finden ist“

Almost Weltreise! Kennt ihr auch Gegenden, Plätze oder Gebäude in Linz, die euch an Orte auf der ganzen Welt erinnern?

Man ist in Linz, aber eigentlich fast in Berlin, New York oder London. Fast in Havanna, fast in Paris, fast in Pittsburgh, obwohl man in Urfahr oder Ebelsberg ist.

Inspiriert durch die Bücher „Almost“ und „Almost 2“ von Wojciech Czaja suchten wir gemeinsam mit der „Linz AG Sport - Sektion Foto und Film“ solche Reiseziele in Linz.

Vernissage: Dienstag, 16. April 2024, 19:00 Uhr

Ausstellungsort: Foyer Altes Rathaus. Hauptplatz 1

Begrüßung: Karin Decker, Obfrau Sportverein Magistrat Linz

Ausstellungsdauer: 17. April bis 26. April 2024, täglich von 8:00 Uhr bis 18:00 Uhr

für den Besuch - aufgrund der Sicherheitsbestimmungen - Lichtbildausweis nicht vergessen!

Anmeldung erbeten bis 12. April 2024:

E-Mail: andreas.puehringer@mag.linz.at, Tel. 0732/7070-3270